



Juan José Román, consejero de Asistencia Religiosa Evangélica en centros públicos del CEM / Foto: archivo

(A&E, 16/04/2015) **“Acordaos de los presos, como si estuvierais presos juntamente con ellos” (Heb. 13:3); “... estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí” Mt. 25:36)** . Visitar a los presos y compartirles la esperanza en Jesucristo ha sido una labor permanente de las iglesias cristianas desde siempre. En los países con democracias consolidadas, además, esta labor está reconocida como un derecho que asiste a la población reclusa.

Hoy entrevistamos a **Juan José Román**, consejero de Asistencia Religiosa en Prisiones del CEM.

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)